

Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 27.09.2017

7.2	Gewerbeansiedlung Fa. Eaton in Rheinbach (Herr Steger, BfM)	
-----	---	--

Herr Steger:

Die Fa. Eaton will sich in Rheinbach ansiedeln, so dass Meckenheim Stellen verlieren wird. Gab es im Vorfeld Gespräche mit der Fa. Eaton? Warum konnte die Stadt die Firma hier nicht halten?

Antwort der Verwaltung:

Seit 2015 haben regelmäßige Gespräche mit der Geschäftsleitung stattgefunden. Dabei wurde auch ein Grundstück im neuen Gewerbepark angeboten. Auf Grund der zur Verfügung stehenden Fläche in Rheinbach (10 ha) hat man sich aber gegen Meckenheim entschieden.

Der Wirtschaftsförderer ist bereits im Gespräch mit dem Eigentümer und Interessenten für die Nachnutzung der Immobilie.

Meckenheim, den 16.10.2017

Sabine Gummersbach
Schriftführer/in